

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim. Pertama-tama penulis panjatkan puji dan syukur atas kehadiran Tuhan Yang Maha Esa karena berkat Rahmat, Karunia dan Hidayah-Nya-lah penulis dapat menyelesaikan Proyek Akhir ini dengan sebaik mungkin dan atas kebaikan Nya-lah penulis diberikan kemudahan dalam menyelesaikan Proyek Akhir ini sehingga dapat terselesaikan dengan tepat waktu.

Dokumentasi Proyek Akhir ini berisikan tentang rancangan dan hasil akhir dari pembangunan aplikasi berbasis web yang di bangun menggunakan model *prototype*, bahasa pemograman PHP dengan *framework* CodeIgniter dan MySQL sebagai basis *data* yang digunakan.

Dalam menyelesaikan proyek akhir ini tentunya tidak terlepas dari bantuan banyak pihak yang turut membantu memberikan masukan, motivasi dan do'a yang tak pernah terhenti. Maka dari itu, penulis mengucapkan banyak terimakasih kepada:

1. Keluarga yang penulis sayangi yaitu Bapak Asep, Ibu Eulis, Erika, Agnia dan Rizal yang tak pernah henti mengingatkan bahwa penulis dapat menyelesaikan proyek akhir ini dengan sebaik mungkin;
2. Ibu Suryatiningsih dan Bapak Patrick Adolft Telnoni selaku pembimbing yang telah meluangkan waktu untuk memberikan arahan, saran, nasihat untuk lebih baik lagi dalam proses penyusunan proyek akhir ini;
3. Bapak Kusnanto, Bapak Sukarman dan Bapak Ujang Mulyana yang telah memberikan kesempatan kepada penulis bekerja di PT Pertamina Geothermal Energy area Kamojang dan membantu penulis dalam mengumpulkan data-data yang diperlukan dalam proses penyusunan proyek akhir ini;
4. Bapak Pikir Wisnu Wijayanto selaku pengganti orang tua penulis di kampus yang juga selalu memberikan dukungan;

5. Teman-teman SMA IPA I yang tak pernah berhenti berdo'a untuk kemudahan penulis dalam proses penyusunan proyek akhir dan tentunya selalu memberikan motivasi untuk segera menyelesaikan proyek akhir ini;
6. Teman-teman seperjuangan Brosandi (Ican, Dicky, Karin, Haris, Khatim) dan Prima A yang telah membantu, mendampingi dan tidak pernah lelah mengingatkan bahwa penulis dapat melakukan yang terbaik.

Terimakasih atas segala kebaikan yang telah penulis terima, semoga segala bentuk kontribusi semua pihak yang ikut membantu dapat terbalaskan lebih oleh Allah SWT.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan proyek akhir ini masih banyak kekurangan didalamnya dari segi penulisan maupun pengetahuan yang kurang. Maka dari itu, kritik dan saran yang membangun sangat penulis harapkan. Semoga proyek akhir ini dapat bermanfaat bagi kita semua.

Bandung, 8 Juli 2019

Penulis